



朝、夕涼しくて、さて、秋の訪れを感じる季節には、できました。お外で遊ぶのが  
大好きなお子さん達は、元気に登園してくると、「お外行こー!!」と、大喜びでお外に行き、あざみさん  
達と虫探ししたり、三輪車で広場をお散歩したり…楽しくお外遊びを楽しんでいます。

## 今月のねらい

- ・動物村のおまつりへの期待感を  
ふくらませ、楽しく遊ぼう。
- ・お話を聞きイメージをふくらませ、  
その気になれて遊んでいく中で、攻撃性を  
引き出し、たくましい心を育てよう。

さんは元気い、ひいの宇宙人さんの門に、エネルギーをたくさんためたピカピカ星さんが遊びにや、できました。ピカピカ星さんにエネルギーを  
たくさんもら、こ走り、こすると、いつもより早く走れるようになりお腹からも“ピィ～”と、エネルギーがでこいました。も、と強い宇宙人さんはれる  
ようにと、ピカピカ星さんがエネルギーのもとを、たくさん持、できてくれました。エネルギーをたくさんもらい強くな、いき、お星様と一緒に  
遊んでいる門に、怪獣さんがや、できました。“お星様と遊びたい!!”と、や、できた怪獣さん！“宇宙人さんの門に遊びにや、できだお星様だよ!!”と  
“大切なお星様で怪獣さんにあたらない”と、みんなで“ピィ～”とエネルギーを出し、怪獣さんに立ち向かっていき、お星様を守りました。  
ち、ひかりが、下りて、大好きなお星様を守りあいた宇宙人さん達は「お星様大丈夫だ」と、「怖い下りて、もう大丈夫だよ!!」と、優しく  
声をかけてあげていました。“また怪獣さんでくまもしれないよ… も、とも、と強い宇宙人さんに変身しよう」と、変身ベルトを作りました。  
自分の好きな色をもらいあれこれみ、ていく内に、「青と赤とやらできにば、だい!!」赤と白でシンクには、だよ!!“僕のはこんなに色々～”と、混色の  
変化にも興味をもち、世界でひとつベルトを作りました。自分のベルトに大喜びでベルトをフツ“ピィ～”とエネルギーをだとすと、今までに開いた  
事のないような大きな声をだしてしました。も、とも、と強くなりたいという願望が大きくな、ている宇宙人さん達です。お星様との遊びを通して  
お気になれて遊び優しくとたくましい強い宇宙人さんに変身していきたいと思います。

今月は、動物村のおまつりがあります。さんはお星様が遊びにきてくれるのか、ドモドモワクワクしながら当日を心がえたいと思いま。

たくさんのご声援よろしくお願ひします!!

**★動物村のおまつりがあるよ★**

10月20日(日) 町民グラウンド

スパートナーズ上田、園中昌子、水筒を持て

9時までに現地集合をおねがいします!!※10月2日3日は広場に遊びに行くので、9時までに  
登園して下さい!!